

## RESUMEN NAVIDEÑO

# El pregón de Javier Lozano abrió las fiestas navideñas

El alcalde de Tomelloso pronunció el pregón de Navidad del 93 en la Casa de Cultura en la noche del 18 de diciembre. Francisco Javier Lozano de Castro situó su pregón en la actualidad y con una nueva venida del niño Dios a la tierra, con las dificultades y problemas que le podrían

surgir al Redentor en una nueva reencarnación, en la que según el cuento inventado por Lozano tendría las mismas o más dificultades que en su primera venida, encontrándose finalmente el niño Dios con un alcalde de un pueblo manchego con el que habla sobre la problemática de la vida actual, para finalizar con una reflexión en esta



El Trío Reger interpretó piezas de música clásica.



Javier Lozano durante su pregón.

frase muy propicia para la época navideña: "En la vida no hay que hacer todo lo que se quiere, sino querer todo lo que se hace". Posteriormente el alcalde solanero le entregó una placa al pregonero de este año, finalizando el acto con la actuación del trío de música clásica Trío Reger, que interpretó con los instrumentos de violín, viola y violoncello diversas piezas de música clásica.



## Concursos infantiles de tarjetas y cuentos

Con una participación de cuatrocientos trabajos se celebraron los tradicionales concursos de tarjetas y literatura navideñas, en su duodécima edición, que según la directora de la Casa de Cultura vienen cumpliendo la misión de acercar estas fiestas a los niños en la expresión artística. La entrega de premios supuso un masivo acto en el salón de la Casa de Cultura y al final los ganadores posaron para GACETA.



## Paco Romero colgó otros treinta cuadros

El joven pintor solanero Paco Romero Doncel colgó nuevamente sus cuadros en la Casa Municipal de Cultura. Treinta cuadros con paisajes y otros temas en los que predominó el verde, como es costumbre en este solanero muy identificado con los temas de la ecología y que contó con éxito de asistencia y de ventas. La exposición se celebró entre los días 19 y 30 de diciembre.



La marroquí Rabía Jeberlou logró el primer puesto en el concurso de dulces de Navidad convocado por la Universidad Popular solanera, siendo el segundo para Castidad Ruiz y el tercero para Mary Paz Jaime. El plato ganador fue un dulce de Marruecos conocido como "Tortas de miel", preparado a base de harina, huevos, leche y miel, a cargo de esta marroquí que lleva residiendo tres años en nuestra localidad.



## El cine infantil agradó a los más pequeños

La Casa de Cultura quedó pequeña para albergar a tantos pequeños como se dieron cita en la Casa de Cultura los días 3 y 4 de enero. El cine infantil con la proyección de *La Bella y la Bestia* y *Solo en Casa* obligó incluso a la repetición de la primera película. Y es que los pequeños prefieren salir a quedarse en sus casas ante la pequeña pantalla.